
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DO VER.LOURIVAL M. DOS SANTOS 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 4456 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a V.Excia., que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando 
que seja executada limpeza completa , podar das árvores , bem como a retirada 
das lixeiras (onde se acumula uma grande quantidade de lixo) na Rua Marechal 
Rondon iniciando na Igreja do Véu até o final; Considerando que aquela 
localidade é uma das Ruas que possuem mais becos e Ruas transversais; 
Considerando também, que aquela população reclama que não podem usar o 
então espaço devido à grande quantidade de lixo acumulado no local e muito mau 
cheiro . 

C/C — Secretário Municipal de Infra Estrutura 
- Secretário Municipal de Meio Ambiente 

Sala das Sessões em 21 de fevereiro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DO VER.LOURIVAL M. DOS SANTOS 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1-j5S /2018 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a V.Excia., que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando 
que seja projetado, executado e recuperado o espaço que dividia Rua Marechal 
Rondon , após a Praça em frente à Igreja do Véu , espaço utilizado pelas crianças e 
famílias que moram de fronte a este espaço; Considerando que este pequeno feito 
irá trazer grande satisfação para aquela comunidade. 

C/C — Secretário Municipal de Infra Estrutura 

Sala das Sessões em 21 de fevereiro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  4574  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a reforma do Módulo Policial 

do povoado Malhada Grande. 

Sala das Sessões, em 21 de fevereiro de 2018. 

Lourival Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 45g 12018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus/solicitando a reforma e ampliação do 

Modulo Policial do povoado Riacho. 

Sala das Sessões, em 21 de fevereiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DO VER.LOURIVAL M. DOS SANTOS 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 45.2 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a V.Excia., que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus,isolicitando 
que seja a transferência do local denominado e localizado no Município como " 
Curral " localizado atualmente na Rua Perimetral , para a Fazenda Chesf ; 
Considerando que aquela localidade dispõe de todos os requisitos para esta 
finalidade. 

C/C — Secretário Municipal de Infra Estrutura 

Sala das Sess m 21 de fevereiro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DO VER.LOURIVAL M. DOS SANTOS 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 4 54 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a V.Excia., que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando 
que seja feito um estudo sobre o retorno da saída do Açaí , pois, este Vereador 
como todos os cidadãos que utilizam o Açaí para suas compras , sentem-se 
inseguros no retorno das compras devido à falta de gestão no formato da via de 
acesso para o retorno . 

C/C — Secretário Municipal de Infra Estrutura - Departamento 
Municipal de Trânsito . 

Sala das Sessó em 21 de fevereiro de 2018 
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